

Karneval

24.02.2022 | 07:46 von T.Lickes

Liebe Eltern,

am Freitag feiern wir unseren Schulkarneval. Alle Kinder dürfen an diesem Tag verkleidet zur Schule kommen. Gefeiern wird aber nur klassenintern. Schulschluss ist dann für alle Kinder um 11.30 Uhr. Leider wird es auch in diesem Jahr keinen Umzug geben. Aber zumindest sollen die Kinder in den Klassen mit der jeweiligen Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer feiern können. Der Rosenmontag ist ein sogenannter Brauchtumstag. An diesem Tag ist kein Unterricht. Auch eine Betreuung findet nicht statt. Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein schönes Karnevalswochenende, etwas Entspannung und Freude trotz der Einschränkungen. Bleiben Sie alle gesund!